

En la marcha del martes se demostró su posición contra los TLC y su apoyo a los campesinos.

El pasado martes, miles de indígenas marcharon desde diferentes veredas y corregimientos hacia Popayán para expresar su descontento con los TLC, la militarización y la situación agraria que llevó al paro agrario.

Este es uno de los tantos actos que han hecho los indígenas desde hace varios años para demostrar su punto de vista y llamar la atención del Gobierno Nacional.

Básicamente, lo que piden es la derogatoria de los TLC firmados, la protección a la producción nacional, la desmilitarización de sus territorios y el respeto a los territorios indígenas, afro y campesinos.

“Es momento de retomar la verdadera agenda de los pueblos, no la de las negociaciones que nos imponen los gobiernos para dividirnos e individualizar las luchas populares, como ya lo hemos visto en las recientes negociaciones de Santos con los mineros en Antioquia y los lecheros en Nariño”, expresó el Comité Regional Indígena del Cauca (CRIC) mediante un comunicado en un claro llamando a la administración de Santos.

Esta postura se evidenció en la marcha que convocó a municipios como Silvia, Jambaló, Caldono, Toribío, Caloto, Corinto, Piendamó, entre otros. Aunque la convocatoria fue tan grande como para generar caos en las vías, no se presentaron enfrentamientos con la fuerza pública puesto que la Guardia Indígena estuvo pendiente de la situación.

En ella, los indígenas apoyaron el paro campesino aunque aclararon que esta no es la única razón de su inconformidad. Su rechazo también es hacia el código minero, la ley forestal, los planes departamentales de agua, la ley sobre penalización de la comercialización de semillas no certificadas, entre otros aspectos que ellos consideran como la razón del problema agrario e indígena.

“No podemos decir que solo apoyamos o nos solidarizamos con el levantamiento de los sectores campesinos del país. El movimiento indígena, igual que los campesinos, afros y los sectores populares rechazamos las políticas económicas que acaban con el territorio y los pueblos”, aseguró la CRIC.

Los indígenas ya anunciaron una marcha para octubre y continuarán en su posición activa

## Por qué protestan los indígenas del Cauca

en contra de las firmas de tratados de libre comercio con otros países y a favor de condiciones más favorables para ellos, para los afros, para los campesinos y para diferentes sectores populares.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/por-que-protestan-los-indigenas-del-cauca/356476-3>